

*La relève assurée !*

L'école de pétanque de laillé n'en finit pas de révéler de nouveaux talents.

Sous la direction de son maître d'Ecole, notre bien aimé président Jean Claude GERARD, dont l'investissement est sans limite, accompagné de ses fidèles surveillants que sont les initiateurs et parents des jeunes boulistes, notre Ecole fait la fierté du club. Cette année, la moisson s'avère déjà exceptionnelle avec des départementaux particulièrement réussis. Le meilleur est certainement à venir puisque les championnats de ligue vont se dérouler prochainement.

Revenons un peu sur les semaines écoulées avec les commentaires du « boss » Jean Claude :

### **Le championnat Doublette des jeunes**

« Ce fut une journée magnifique ce dimanche 22 avril pour le Championnat Départemental doublette à Vezin .

11 jeunes et 4 adeptes de l'école de Pétanque Lailléenne représentaient les couleurs lailléennes .

Nous avons complété nos équipes avec des jeunes de Breteil , Chartres , Liffré et St Jacques pour de belles rencontres .

Je voudrais remercier tous les jeunes pour leur participation , les coachs ( Alain, Mickaël, Sébastien , Bernard et Odile) pour le suivi des équipes ; les parents pour leur soutien .

## des jeunes prometteurs

Écrit par Jean

---

Merci aux clubs participants.

Dans la catégorie  Benjamin ,



Je voudrais féliciter Sacha de « St Jacques » et Wenda de « A O P » qui a remplacé le matin de la compétition, Evan notre lailléen .

## des jeunes prometteurs

Écrit par Jean

---

Bravo à cette équipe que j'ai eu le plaisir de coacher pour la finale que nous avons gagnée contre les jeunes prometteurs du club de La Bouexiére .

**Champions Benjamins 2018 . Sacha Larmet ( un adepte de l'école lailléenne )  
et Wenda Lauret "A O P"**

Merci à Léane qui jouait avec le plus jeune de la catégorie du club de Chartres .

## En Minime





Nos équipes Marion avec Illan de Chartres , Antoine et Tristan, Léni et Raphaël , Timothée et Elliott , Axel avec Matthieu .

De belles rencontres, le plaisir des joueurs, une satisfaction qui est source de motivation pour les accompagnateurs.

La palme revient à **Axel et Matthieu** pour ce nouveau titre de **Champions Minimes** **2018** . Merci Alain pour l'excellent suivi de notre équipe championne.

### En cadet

Manuel et François n'ont pas réussi à exprimer leur potentiel .

### En junior

Steven et Quentin n'ont pas démerités . »

### Le championnat Triplette des jeunes

Là aussi je vous livre les paroles de Jean Claude:

## des jeunes prometteurs

Écrit par Jean

---

« Merci à tous les participants pour le championnat départemental Triplette du 15 avril.

Bravo aux champions départementaux minimes **Axel (Lailé)** Matthieu et Malo pour ce titre et l'équipe vice-championne en junior

**Steven (lailé),**  
Quentin et Clément.



Merci aux encadrants et accompagnateurs pour leur soutien »

**Tête à tête Jeunes**



Nous n'oublions pas **Eliott (Lailé)** qui nous a fait l'immense plaisir de décrocher le titre benjamin en tête à tête le 11 avril dernier.

***Bravo à notre belle Ecole et à ses dirigeants!***